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テーマ➀ 市役所へ出したい意見について

皆さんからの意見 川越市の考え

➀

・自習室がほしいです（図書室は

読書でしか使えない）。

・友達とおしゃべりできるなど、

自由に過ごすことができる場所

がほしいです。

皆さんの意見をもとに、家や学校の近くにある公民館などの公共施設を開放

して、勉強や自由に過ごせる「居場所」として使えるように準備を進めてい

ます。

これからも皆さんの意見を聴いて居場所づくりに取り組んでいきます。

②

昼休みに体育館を開放してほしい

です。夏だとグラウンドで遊ぶに

は暑すぎるし、雨の日も体を動か

して遊びたいです。

体育館で皆さんだけで遊んでいるときに何かトラブルが起きた際、近くに見

守る大人がいなければ、皆さん自身がケガをしたり、誰かをケガさせてしま

うかもしれません。

そのため、皆さんを見守る大人が必要ですが、先生たちは忙しくて、体育館

で遊んでいる皆さんを見守ることが難しいです。また、先生以外の大人を見

つけるとしても、どんな人が適しているのか、トラブルが起きたときにどう

対応するかなど、課題が多くありますので、これらを考えるための時間が必

要だと考えています。

皆さんから頂いた意見と川越市の考え



皆さんからの意見 市の考え

③

技術室と武道場にエアコ

ンを設置してほしいです。

技術室については、現在、エアコン設置に向けて進めています。

また、武道場のエアコン設置については、皆さんからの意見をもとに、これから検討

していきます。

④

楽器が古いので新しくし

てほしいです。（音が悪

い、個人では高価で買え

ない）。

川越市では、毎年１年間で使える予算（お金）を話し合って決めています。この予算

を使って学校の楽器などを購入しますが、予算には限りがあります。その限られた予

算を、学校関係だけでなく、道路の修理や医療・介護といった医療福祉などにも使わ

なければなりません。

皆さんの希望を決して無視するわけではありませんが、限られた予算の中で、皆さん

の希望や、緊急性が高い事業などとのバランスを考えながら進めていきたいと考えて

います。

なお、川越市は令和４年から「楽器寄附ふるさと納税」に参加しており、皆さんの要

望をもとに、使われなくなった楽器の寄附を全国から受け付けています。今後も皆さ

んが希望する楽器を使えることができるよう、いろいろな方法を考えていきたいと思

います。

テーマ➀ 市役所へ出したい意見について

皆さんから頂いた意見と川越市の考え



皆さんからの意見 市の考え

⑤

ウェスタ川越は大ホール１つ

しかなく、気軽に演奏できる

多くの小ホールが市内にあれ

ば嬉しいです。

ウェスタ川越は、リハーサル室を小ホールとして利用することができます。ま

た、練習などで使用できる音楽室もありますので、ぜひ利用してみてください。

そのほか、市内では、小規模ホールとしてクラッセ川越、北部地域ふれあいセ

ンター、東部地域ふれあいセンター、名細市民センター、大東市民センターの

多目的ホールがあります。また、川越市やまぶき会館、川越西文化会館(メル

ト)、川越南文化会館(ジョイフル)の３館では、リハーサル室を利用することが

できます。

⑥

道端にたばこの吸い殻や、空

き缶がよく落ちています。特

に川越まつり後はひどいです。

道端のゴミを減らすため、一

定区間ごとにゴミ箱の設置を

検討してほしいです。

ゴミがない街は気持ちが良いですね。

ゴミ箱の設置については、観光客等によるごみのポイ捨て防止対策として、

「川越クリーンアップ委員会」等により、市内２ヶ所にスマートゴミ箱が設置

されました。川越市ではこうした取組を支援しています。

また、川越まつりのときには、ゴミ箱を増やし、まつりの翌日の早朝には掃除

しています。

これからもゴミがないきれいな街になるよう取り組んでいきます。

テーマ➀ 市役所へ出したい意見について

皆さんから頂いた意見と川越市の考え



皆さんからの意見 市の考え

⑦

菓子屋横丁の周辺道路や大正浪

漫夢通りでは、車や自転車など

の交通量も多い中、多くの観光

客が歩いていてとても危険だと

思います。

川越市では「北部市街地交通対策」に取り組んでいて、関係する地域の人たち

と話し合いをしています。その中で、一番街を交通規制することについては、

「歩行者にとって安全が確保されて良い」という肯定的な意見がある一方で、

「近くの道路が渋滞してしまう」とか「地域の住民にとって不便になる」とい

う否定的な意見もあります。

今年は混雑する５月と１１月の連休に一番街で歩行者天国を試行的に行い、地

域への影響や効果などを検証する予定です。

これからも地域の皆さんや観光客など、歩行者が安全に過ごせる街になるよう

取り組んでいきます。

テーマ➀ 市役所へ出したい意見について

皆さんから頂いた意見と川越市の考え



テーマ② こどもが市役所へ意見を出しやすくするための方法について

皆さんからの意見 市の考え

⑧

ポスターを貼って周知したらいいと

思います。（学校内の掲示コーナー

など）

皆さんの意見をもとに、市役所に意見を出すことができることを周知す

るためのポスターを作成し、市内の小学校・中学校・高校の学校内に貼

ることを考えています。

⑨

自分たちで市役所に行くのは緊張す

るし、市役所に行くぐらいなら遊び

に行く方がいいです。そのため、市

役所に行って意見を出すのではなく、

学校単位で意見をまとめる方法が良

いと思います。

各学校において学校内の皆さんの意見をまとめる方法はとても良い方法

だと思います。他の学校にも協力してもらえるかを確認して、検討した

いと思います。

また、皆さんに市役所を身近に感じていただき、気軽に来てもらえるよ

うな場所となるよう、環境づくりや職員の対応を心がけたいと思います。

皆さんから頂いた意見と川越市の考え



テーマ② こどもが市役所へ意見を出しやすくするための方法について

皆さんからの意見 市の考え

⑩

YouTubeやTikTok等のショート

動画を用いて、市役所の様子

を動画で紹介すれば親近感が

沸き、市役所を身近に感じら

れて意見を出しやすくなるの

ではないかと思います。

川越市では「川越市広報戦略」を作成し、市内外の人たちに情報を伝えるた

めに、YouTubeなどを使った動画での情報発信を充実させることとしています。

皆さんの意見を参考にしながら、魅力的な動画を作り、親近感が沸き、市役

所を身近に感じられるよう取り組んでいきたいと考えています。

⑪

学校に市の職員が来てくれた

ら意見を出しやすいです。

皆さんの意見をもとに、令和７年～令和１１年の５年間で、市の職員が川越

市内の全ての中学校を訪問して、皆さんから直接、意見を聴かせてもらうこ

ととしました。

市の職員が訪問した時には、色々な意見を聴かせてほしいと思っています。

皆さんから頂いた意見と川越市の考え



テーマ② こどもが市役所へ意見を出しやすくするための方法について

皆さんからの意見 市の考え

⑫

・ネットから意見を出すことができれば言いや

すいです。

・自分が意見を言ったことで変わったことが見

えると、次にまた意見を言いやすいし、それ

を見た他のこどもも意見を言いたくなるので

はないかと思います。

・先生を通じて市役所の担当者に意見を伝える

のではなく、ダイレクトに意見を言える環境

があればいいと思います。

・「市に意見があれば言ってください」といっ

た自由な意見を求められるよりも、テーマを

絞って意見を求められたほうが言いやすいで

す。

市の職員が学校に行ったときに紹介した「川越市こども

ホームページ こどもたんけんたい」が、昨年１２月から

オープンしています。

このホームページでは、「こどもオンライン意見箱」を設

置し、特定のテーマについて意見を募集しています。ここ

で出した意見は市の職員に直接届くので、ぜひ学校のク

ロームブックなどを使って、「こどもオンライン意見箱」

から意見を出してください。

また、皆さんからもらった意見や、それに対する市の考え

方などを「川越市こどもホームページ こえどたんけんた

い」に掲載する予定です。

皆さんから頂いた意見と川越市の考え



テーマ③ 「川越市こどもホームページ こえどたんけんたい」にどんなコンテンツがあったら良い？

皆さんからの意見 市の考え

⑬

・今川越にいる生き物、昔いた生き物などを掲載し

たページ。

・川越の歴史について掲載したページ。例えば、川

越市が合併する前の状況や、これまでの変遷など

が知りたいです。また、現在の様子と昔の様子を

比べた写真があれば見てみたいです。

・川越出身の有名人について紹介するページ。

・おすすめスポット、娯楽施設、市役所職員のおす

すめのお店等も興味があります。

・川越ゆかりのＶチューバーがいるので、コラボし

た動画を掲載してもいいと思います。

・せっかくご当地キャラとして「ときも」がいるの

に見ることが少ないので、例えば「ときもが〇〇

やってみた」動画を流せば面白いと思います。

昨年１２月２４日より、「川越市こどもホームページ

こどもたんけんたい」を公開しています。

皆さんからの意見を参考にしながら、ホームページをよ

り良いものにしていきたいと考えています。

皆さんから頂いた意見と川越市の考え



テーマ④ 放課後や休日に過ごしたい場所について

皆さんからの意見 市の考え

⑭

・図書館で自習してもいいというこ

とがわかるように掲示してほしい

です。

・図書館の自習スペースの空き状況

がWEB等でわかると良いです。

図書館での自習については、「川越市立図書館ホームページ」の「よく

ある質問」に情報が載っています。全ての図書館ではありませんが、中

央図書館の「読書室」、高階図書館の「調査・研究席」、川越駅東口図

書館２階の「学習席」では自習ができますのでどうぞご利用ください。

また、スペースの空き状況をリアルタイムでWEB上に公開することにつ

いて、現状では空き状況を常に把握することができないため、対応は難

しいと考えています。

⑮

大型ショッピングモールやレジャー

施設などの娯楽施設がほしいです。

大きな商業施設やレジャー施設を川越市に呼び寄せるためには、その会

社が川越市に出店したいと思っていることが前提となります。それに加

え、施設ができることによる影響（地域の商店街や、人や車の流れが変

わることによる交通への影響など）を慎重に検討する必要があるなど、

実現するまでにクリアしなければいけない課題は多くありますが、まず

は川越市に出店したいと思えるような魅力のある市にしていきたいと考

えています。

皆さんから頂いた意見と川越市の考え



テーマ④ 放課後や休日に過ごしたい場所について

皆さんからの意見 市の考え

⑯

ボールを使って遊べる公園が

できると嬉しいです。

川越市内の全ての公園でボール遊びが禁止されている訳ではありません。

しかし、ボール遊びができる公園であっても、公園にいる周りの人の迷惑とな

らないようにして、皆さんが気持ちよく遊ぶことができる公園にしていきま

しょう。

皆さんから頂いた意見と川越市の考え


